

Escisión Entre Peronistas

HASTA ahora se había procurado insistir en presentar al gobierno de Argentina, presidido por la señora viuda de Perón, como el legítimo heredero de la doctrina política del difunto presidente y fundador del partido que lleva su nombre, pero con el desplegado aparecido en la prensa bonaerense y suscrito por el Partido Peronista Auténtico, en el cual se pide la renuncia de la señora Isabel de Perón, por primera vez se le regatea tal herencia.

El Partido Peronista Auténtico, que sigue las orientaciones del ex presidente y antiguo embajador de Argentina en México, Héctor J. Cámpora, enfáticamente afirma que "este gobierno no es peronista"; lo cual hace explícito que el régimen de la Presidenta no corresponde a la retórica del peronismo. Bien que hasta ahora se había procurado mantener una ficción, por la cual se dejaba suponer que las prácticas que el gobierno llevaba al cabo eran meras variaciones del propio peronismo.

La explícita denuncia de los llamados "peronistas auténticos", indica la posi-

bilidad de una escisión entre el partido fundado por Perón y las personas que en la actualidad ejercen el gobierno, la cual aceleraría el creciente proceso de deterioro que se observa en el mando gubernamental argentino. La gravedad que pueda tener esta escisión lo muestra la violenta reacción de la llamada Juventud Peronista de la República Argentina, organización creada por el recientemente destituido y desterrado ex ministro José López Rega, la cual advirtió a todos los sectores del país, fuerzas armadas, Iglesia y Confederación General Económica, que quien se atreviera a tocar a Isabel sería pasado por las armas inexorablemente.

Es desproporcionada esta muestra de fidelidad a la gobernante, y sus efectos pudieran ser contrarios a los que la JPRA se propone, pues conducen a la exacerbación de los ánimos; y pérdida la serenidad se alejan las posibilidades de entendimiento, y, por lo contrario se acercan las de la violencia, que abrirían el camino a un indeseable golpe de estado.

NOVEDADES

Declaraciones Increíbles

Por Marco A. Almazán

Indira Gandhi e Isabel Perón

Dos grandes mujeres gobiernan con sabiduría y gran valor a sus países: Indira Gandhi en la India, e Isabelita Perón en Argentina.

Realmente, las crisis a que han hecho frente estas dos grandes mujeres en sus países, no tienen precedente en el mundo.

Indira Gandhi en la India se ha enfrentado con fuerzas como ningún otro estadista lo ha hecho, y con gran valor y capacidad ha ido imponiéndose ante esas fuerzas, que representan el retroceso en aquel gran país de Gandhi.

La señora Perón en Argentina ha ido sorteando con gran valor y habilidad las dificultades tan serias que se le han presentado, y ha logrado imponerse a los grupos que han venido obstruyendo su gobierno.

Lamentable es que el pueblo argentino, tan culto y que ha tenido, que tuvo, mejor dicho, el mejor nivel de vida de la América Latina esté envuelto en esa crisis que está provocando la ruina del país.

E. Portes Gil.